

来年度の教育行政に 越教組が市教委に要望

越教組ニュース

越教組は、3月10日に「来年度の教育行政について」「一年単位の変形労働時間制導入について」市教委と話し合いをしました。越教組は、小三への少人数学級導入問題(既報)を重点にしました。ここでは、それ以外の問題について報告したいと思います。(※は話し合いとは直接関係ありません。組合の意見です)

勤務時間の正確な把握を

【市教委】勤務時間の正確な把握については、これまで土日の出勤も含め正確な把握をするよう、すでに教頭会・校長会を含め複数回流している。今後も教職員の健康を守るためにも厳格な勤務時間の把握に努める。※市教委の厳格な把握の結果が、「打刻後の勤務が当たり前になってい

経営方針に負担軽減を

【市教委】校長の自己評価シートには、教職員の負担軽減についての方策を記載するように指導している。教育委員会としては、今後も教職員の負担軽減を意識した学校経営が行われるよう指導していく。※年度当初の校長の「学校経営方針の重点」で、負担の話が一



越谷市教職員組合
ホームページ



変形労働時間制の導入しないで

【市教委】一定期間集中して休めることや個々の事情を踏まえた働き方に対する方策となる一方、育児や介護等それぞれの事情を抱える教職員への配慮の必要性や疲労が回復せずに蓄積されてしまう可能性についての指摘

越教組定期大会

5月8日(土)
13:30~15:00
越谷市中央市民会館 5階
※新型コロナウイルスの感染拡大状況に応じて延期の可能性あり

校長先生、答えて!

以前も指摘したが、日常的に強いられる時間外勤務がある。これらに対して校長はどのように対応しているのだろうか。まだ対応していないのなら、早急な対応を求めたい。

【朝行事の準備】

朝運動の開始が8時20分の場合、低学年なら、健康観察・着替え・整列などのため担任は20分程度は早

く教室に行っている。【ライン引き】授業準備で、朝行事の準備で、体力測定の準備で、朝から用具やラインの準備が必要ながある。毎日引いている学校もある。これらも勤務時間に入るものだ。

【健康観察カード】

市教委は教室に入る前のチェックを指示している。多くの学校では、子

どもの登校時刻は教職員の勤務開始時刻に設定されている。そうすると勤務開始前に健康チェックをしなければならぬ。実際には、教室に入ってから提出させているようだが、それでも勤務時間前にチェックしている。これらは違法ではないのか。校長先生、答えて!

代替に指導主事も

【市教委】平日通りの配置に全力で取り組んでいる。引き続き努力していく。

【組合】

管理職に不慮の事故があった時に、指導主事が代わりに入ったことがあったが、産育休に代替がずっと来ないなど

というのはそれこそ非常事態だ。もう何年も同じ状態だ。何らかの手を打つ必要がある。安心して働ける越谷市にして、人に来てもらえないようにしてほしい。

3学園構想 意見交換会を

【市教委】一・二月に行われた入学説明会で、就学時保護者には説明した。三月下旬には、各対象小学校の住民向けに小学校単位での説明会を実施する。さらに新年度には、対象小学校で、学年単位の説明会を実施する

【予定である】

適切な方法で保護者や地域住民の意見をもらい、引き続き丁寧な説明を心がけ開校に向け取り組んでいく。※市民の要求で説明会は「丁寧」になってきた。しかし、三月下旬の説明会は、周知が不十分だった

たり、平日の昼間からでなかなか出られない時間帯だった。説明会を実施したことを学園構想推進のアリバイにしてはならない。さらに、説明会ではなく「意見交換会」として、構想の是非を含め検討する姿勢がほしい。